

Vos questions / nos réponses

## Cannabis dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/07/2012 23:21

Bonjour, j'ai un ami qui a essayé le cannabis il y 1 jour, mais il n'a pris que 5 aspirations sur le joint. Quelqu'un la trahie et maintenant sa mere veut lui faire une prise de sang dans la semaine sachant qu'il fait 1m80 pour 75 kg et qu'il ne fume jamais ormis cette fois es qu'il y aura encore des traces dans son sang lorqu'aura lieu la prise de sang dans 5 jours ?

---

**Mise en ligne le 11/07/2012**

Bonjour,

Le cannabis est détectable dans le sang pendant 24h maximum, et dans les urines, pour une consommation occasionnelle, entre 3 et 5 jours.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)